
 
TOP 3  - Bestätigung des Beschlussprotokolls der 20. (V) Sitzung des  Stadtrates 
                 vom 24.06.2010 und der 21. (V) Sitzung des Stadtrates vom 28.06.2010 
 
 
 
Beschlussprotokoll der 20. (V) Sitzung des Stadtrates vom 24.06.2010 
 
Redaktionelle Änderung der FDP-Fraktion: 
 
 
Auf der Seite 19 muss es im 3. Absatz, 2. Zeile richtig heißen: 
 
Er stellt klar, dass seine Fraktion mehrheitlich gege die Annahme der Drucksache DS0133/10 
votieren wird. 
 
 
Redaktionelle Änderung der Fraktion CDU/BFM: 
 
Auf der Seite 18 ist im 4. Absatz, 5. Zeile wie folgt zu formulieren: 
 
…., dieses Anliegen, im Rahmen der formulierten Rahmenbedingungen, zu unterstützen. 
 
 
 
Auf der Seite 36 ist unter der Beschluss-Nr. im Punkt 1 zu ergänzen: 
 
- Frau Meyer, Steffi,  SPD-Tierschutzpartei-future! 
- Herr Salzborn, Hubert CDU/BfM 
 
 
Auf der Seite 38 muss es unter TOP 5.16 im ersten Absatz richtig heißen: 
 
….Änderungsantrag DS0242/10/1 
 
 
Und im 6. Absatz  
 
… Änderungsantrag DS0242/10/1. 
 
 
Auf der Seite 43 muss es im letzen Absatz, 2. Zeile richtig heißen: 
 
…. Herrn Dr. Daehre 
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Beschlussprotokoll der 21. (V) Sitzung des Stadtrates vom 28.06.2010 
 
Redaktionelle Änderung der Verwaltung: 
 
Auf der Seite 12 sind unter TOP 5.19 die Absätze 4 bis 6 durch folgende Formulierungen zu 
ersetzen: 
 
Der Beigeordnete für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr Herr Dr. Scheidemann bringt 
die Drucksache DS0074/10 ein und erläutert zunächst das bisherige Verfahren und die 
Notwendigkeit der ersten Änderung des Bebauungsplanes. Er weist darauf hin, dass in dem 
hochwertigen Gebiet Einzelhandelseinrichtungen ausgeschlossen werden sollten und 
seinerzeit der Stadtrat die Verwaltung beauftragt hatte, die Ergebnisse eines damals 
durchgeführten Wettbewerbes in die Bauleitplanung aufzunehmen. 
Weiterhin geht er darauf ein, dass der Bauausschuss einem Abwägungsvorschlag der 
Verwaltung unter Punkt 2.2 der Drucksache nicht gefolgt ist. Er stellt klar, dass Inhalt der 
Abwägung des Bauausschusses lediglich das Gebiet MI 12 innerhalb des Bebauungsplanes 
ist. Der entsprechende Bereich wird von ihm nochmals anhand der Karte des 
Bebauungsplanes umrissen und für den Stadtrat in seinem Umfang dargestellt. Der 
Bauausschuss hatte in dem umgrenzten Gebiet dem Vorschlag der Verwaltung nicht 
zugestimmt, hier eine Erhöhungder Traufhöhe bis 14,50 m vorzusehen. Die in dem 
rechtskräftigen Bauleitplan bisher vorgesehene Traufhöhe sollte beibehalten werden. 
 
Der Vorsitzende des Ausschusses StBV, Stadtrat Czogalla, informierte über das 
Beratungsergebnis und bittet, den Punkt 2.2  gesondert zur Abstimmung zu stellen. Der 
Bauausschuss habe in seiner Diskussion insbeondere darauf abgestellt, dass die 
beabsichtigte neue Traufhöhe von 14,50 m Probleme in der Nachbarschaft des Gebäudes 
erzeugen würde. Um hier Nachbarschaftsstreitigkeiten zu vermeiden, habe der 
Bauausschuss auch unter Beachtung aller weiteren zu berücksichtigenden Belange an der 
jetztigen Traufhöhe von 12,50 m festgehalten. Auch habe sich der Bauausschuss in diesem 
Bereich ausdrücklich gegen ein zusätzliches Staffelgeschoss ausgesprochen. 
Herr Stadtrat Czogalla empfiehlt für den Bauausschuss, dass den Bedenken der Nachbarn 
der besagten Baufläche gefolgt wird. 
 
Stadtrat Westphal, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, nimmt kritisch zur Vorgehensweise 
der Verwaltung Stellung und merkt dabei an, dass die Bauarbeiten ohne Beschluss des 
Stadtrates zur Änderung des B-Planes erfolgt sind. Er legt dar, dass eine Erhöhung des 
Gebäudes die Nachbarn insbesondere durch die Beschattung ihrer Flächen benachteilige. 
Insofern sei er gegen eine Änderung des Bebauungsplanes in diesem Bereich. 
 
 
 
Reaktionelle Änderung der Fraktion CDU/BfM: 
 
Unter TOP 6.6 muss es 1. Absatz, 2. Zeile richtig heißen: 
 
S0275/09 
 




